

KAJIAN CEPAT OMBUDSMAN, MENGAWAL KONVERSI KENDARAAN LISTRIK

Selasa, 14 Maret 2023 - Siti Fatimah

Pekanbaru-Anggota Ombudsman RI, Hery Susanto memaparkan hasil Kajian Cepat (Rapid Assessment) Ombudsman RI Tahun 2022 tentang Electric Vehicle. Ombudsman RI diamanatkan melakukan pengawasan program konversi kendaraan bermotor BBM menjadi kendaraan bermotor listrik.

Dalam Seminar Regional dengan tema "Menyongsong Era Kendaraan Bermotor Listrik Berbasis Baterai (KBLBB) Tahun 2023 di Provinsi Riau" Selasa (14/3/2023) Hery menyampaikan bahwa hal tersebut merupakan tindak lanjut dari arahan Presiden Republik Indonesia yang tertuang dalam Perpres Nomor 55 Tahun 2019 terkait Percepatan Program Kendaraan Bermotor Listrik Berbasis Baterai (KBLBB) Untuk Transportasi Jalan.

Menurut Hery, program kendaraan bermotor listrik tidak hanya bertujuan untuk meningkatkan efisiensi dan konversi energi melalui peralihan pemakaian BBM menjadi listrik tapi juga berkontribusi besar dalam perbaikan pengelolaan lingkungan.

"Kendaraan listrik mampu menciptakan lingkungan yang lebih sehat, bersih dan bebas polusi. Melalui gerakan yang dimulai di Provinsi Riau, semoga implementasi kendaraan listrik berbasis baterai ini dapat berkembang dan menjadi pelopor di Sumatera," ucap Hery.

Hery juga menjelaskan regulasi yang telah diterbitkan oleh pemerintah sebagai upaya mengurangi impor minyak salah satunya dengan cara electrifying lifestyle.

"Electrifying Lifestyle adalah gaya hidup baru dengan menggunakan peralatan serba elektrik yang bebas emisi dan ramah lingkungan seperti motor listrik, kompor induksi dan lain-lain. Krisis energi fosil berupa BBM saat ini jika tidak diantisipasi dengan energi alternatif bisa mengganggu pelayanan publik yang memerlukan energi untuk kebutuhan sehari-hari," pungkas Hery.

Acara yang diselenggarakan oleh Majelis Daerah Korps Alumni Himpunan Mahasiswa Islam (KAHMI) Kota Pekanbaru, di Hotel Arya Duta Pekanbaru ini juga dihadiri oleh Gubernur Riau yang diwakili oleh Sekretaris Dinas ESDM Provinsi Riau, Ketua KAHMI Riau yang juga Ketua DPRD Riau, pelaku usaha, BUMN/ BUMD yang ada di Riau, dan Pengurus HMI se-Provinsi Riau.

Turut hadir sebagai narasumber dalam kegiatan ini Executive Vice Presiden PT. PLN, Kepala Bidang Kelistrikan Dinas ESDM Provinsi Riau dan Keasitenan Utama V Ombudsman Republik Indonesia. (FAT)